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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie geht es weiter mit den Hörsälen für die Rechtswissenschaft in der Innenstadt? 
 
Wir fragen den Senat:  

 

1. Welche Möglichkeiten werden im Zuge des angekündigten Umzugs der Rechtswissen-

schaften der Universität in die Bremer Innenstadt als Standort für die notwendigen 

Hörsäle geprüft und was sind die Entscheidungskriterien? 
2. Bis wann ist mit einer Entscheidung und Umsetzung zu rechnen? 

3. Welche Mittel sind dafür vorgesehen und wie werden diese innerhalb des Wissen-

schaftshaushaltes so abgebildet, dass die Umsetzung des Wissenschaftsplans nicht 
noch weiter ins Hintertreffen gerät? 

Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 
 
 
 

 


